



Cofinanciado por  
la Unión Europea



MANUEL  
GUTIÉRREZ  
ARAGÓN

## DECLARACIÓN DE LA POLÍTICA ERASMUS

El Instituto de Enseñanza Secundaria Manuel Gutiérrez Aragón es un centro en el que se imparte docencia en diferentes niveles: ESO (Educación Obligatoria) y Educación Secundaria: Bachillerato y Formación Profesional- Química y Sanitaria.

Nuestro centro está situado en un entorno semiurbano, Viérnoles, TORRELAVEGA (una ciudad de 50.000 habitantes), al norte de España. Tenemos alrededor de 900 estudiantes y 93 profesores.

El IES MGA ofrece ciclos formativos en las especialidades de química y sanitaria. Estos ciclos formativos han participado en proyectos internacionales desde el año 2003 con Comeniusprojects, Leonardo Da Vinci, y también con Erasmus plus desde su inicio.

Más de 40 profesores y 100 estudiantes se han beneficiado de estos proyectos, participando en acuerdos con más de 20 instituciones, escuelas, hospitales, empresas, consultorías... - de más de 15 países europeos.

La experiencia europea siempre ha sido satisfactoria y forma parte de las señas de identidad de nuestro I.E.S. Especialmente en el ámbito de la salud es donde más nos hemos centrado. Nuestros alumnos han realizado prácticas en hospitales y residencias de ancianos de Bélgica. También hemos llevado a cabo proyectos para desarrollar materiales educativos en el campo de la salud. (Enfermería y nutrición).

Nuestro I.E.S siempre ha participado en proyectos europeos, y no entendemos nuestro futuro sin ellos.

### OBJETIVOS

Nuestro Centro como institución, quiere ofrecer la oportunidad de que los estudiantes y profesores, cada año escolar, pueden desarrollar su formación integral en otros países europeos (diferentes culturas, ambientes, etc.). Pensamos que la educación en el extranjero aporta un valor añadido tanto para nuestra organización como para nuestra organización y las personas que trabajan dentro.

La educación es algo que cambia y evoluciona muy rápido, por lo que es absolutamente necesario cooperar con los países de nuestro entorno, lo que redundará en un enriquecimiento mutuo.

Los principales objetivos que perseguimos a través de la participación en programas Erasmus+ pueden resumirse así:

- *Adquirir competencias útiles para el desarrollo profesional en el entorno propio, así como en otros países de la UE, y aumentar las posibilidades de inserción laboral.*
- *Aprender sobre el funcionamiento de otros sistemas educativos, nuevas metodologías, fomento del uso de nuevas tecnologías, y desarrollo de buenas prácticas educativas por parte del profesorado, que más tarde se puedan poner en marcha en nuestro sistema educativo, enriqueciéndolo.*
- *Promover el desarrollo profesional e integración de los/as habitantes del área de influencia del centro educativo.*
- *Aprender idiomas tanto por parte de los estudiantes como del profesorado, para promover el intercambio y el desarrollo cultural y socioeconómico de los países miembros de la UE.*
- *Fomentar la capacidad de adaptación a contextos diversos por parte de los participantes.*